

El festival 'Un mundo de escritoras' inicia su camino en la biblioteca de Irun

«Uno de los ejes principales de trabajo del área de Cultura es establecer colaboraciones con entidades culturales, que nos permitan optimizar los recursos e impulsar la transversalidad, algo que siempre ha sido deseable y hoy en día es imprescindible en el ámbito cultural», señaló la delegada de Cultura, Belén Sierra, que ayer presentó la iniciativa, junto con la coordinadora del proyecto, la escritora Luisa Etxenike.

El acto que abrirá el festival en Irun estará protagonizado por María Tena (Madrid 1959). Licenciada en Filosofía y Letras y en Derecho, es autora de varias novelas, entre ellas 'Tenemos que vernos', 'Todavía tú' y 'La fragilidad de las panteras', así como de numerosos relatos. Es profesora de escritura desde el año 2003 y por sus clases han pasado más de mil alumnos. La historiadora irunesa Mertxe Tranche hará las funciones de presentadora y moderadora.

El programa de 'Un mundo de escritoras' se completa con dos encuentros más en San Sebastián y en Bayona. El museo donostiarra de San Telmo acogerá el día 14 dos encuentros, a las 18.30 y 19.30, protagonizados, respectivamente, por Eli Tolaretxipi (San Sebastián, 1962), que presentará 'Edgar', su último libro de poemas y por la escritora y crítica de cine francesa Sophie Avon (Oran, 1959). Esta última estará también presente en el encuentro programado en la Mediateca de Bayona el día 15, a las 18.30, junto con Amel Chaouati (1971), escritora de origen argelino, autora de *Les Algériennes du château d'Amboise*.

Luisa Etxenike agradeció la colaboración del Ayuntamiento y de la Biblioteca. «Estamos en unos tiempos duros pero estimulantes», dijo. «Los griegos clásicos tenían como acepción de crisis la palabra decisión. Son tiempos de oportunidad para ensayar cosas diferentes. En la colaboración ganamos todos y gana el público, porque se abre el abanico de lugares donde los artistas pueden expresar su voz». La coordinadora de 'Un mundo de escritoras' dio también las gracias a la red de micromecenazgo 'Cultura a mano', cuya aportación facilita el transporte a las personas que quieran asistir a los encuentros. (Más información en el blog unmundodeescritoras.blogspot.com.es)

ENCUENTROS

13 de noviembre. En la Biblioteca Municipal Ikust Alaia, a las 19.30, María Tena.

14 de noviembre. En el Museo San Telmo, a las 18.30, Eli Tolaretxipi (presentación del libro Edgar) y a las 19.30, Sophie Avon.

15 de noviembre. En la Mediateca de Bayona, a las 18.30 Sophie Avon y Amel Chaouati.

La literatura escrita por mujeres celebra una cita anual en Donostia desde 1988, en el 'Encuentro Internacional de escritoras', por el que han pasado más de 120 autoras de diferentes países. Después de 25 años, este festival ha iniciado una nueva etapa con un nuevo nombre: 'Un mundo de escritoras' y se ha abierto a otras ciudades. El departamento de Cultura del Ayuntamiento de Irun ha iniciado una vía de colaboración con esta cita literaria, que inaugurará su programa el próximo miércoles, día 13, en la Biblioteca Municipal Ikust Alaia.